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Quand on voit les gens "d'en haut" s'engraisser, on ne peut que penser qu'il est difficile pour certain de se 
nourrir, en France ou dans d'autres pays...

Le problème avec cela vient du fait que bien des gens ne savent plus quoi manger, alors que la réponse est là : 
Unilever, Qu'es-ce que c'est ? ... Certaines industries de choc contiennent presque toutes les marques Françaises 

ou mondiales.

L'important dans ce genre de combat contre l'inhumanité de la nourriture en sachet, qui d'ailleurs peut porter 
atteinte aux repas de chacuns, est de relativiser et de regarder ce que les grands industriels peuvent nous 

apporter, même si ce n'est pas bon !
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